
                  会 員 70 名中  51 名出席 出席率 72.86%  

修 正 57 名出席      出席率 81.43%  

ﾒｲｸｱｯﾌﾟ 6 名       

例会場：クーラクーリアンテサンパレス 福島市上町 4-30 ／ 開催日：毎週水曜日 12 時 30 分 

◆会長挨拶   菅野 良二 会長                     
九州北部で降った大雨の影響で、１０日未明から朝にかけ、各地で土砂崩れなどの被害が多発

しおり、これまでに福岡県、佐賀県、大分県では 1 人の死亡、２人が心肺停止状態、３人が安否

不明の状態で甚大な被害が出ているとの事で今後も油断は出来ない状態です。 

常日頃、他人事では済まない様な気がします。今後、全国ではいつ災害が起きるかわからない状

態です。そんな時こそ互いに協力し支援する事がロータリーアンの指名だと私は考えております。 

私達、福島県民は今から 12 年前の２０１１年３月１１日東日本大震災の事は決して忘れずに

全国、いや世界中のご支援やボランティアの皆様の恩は決して忘れずに私たちの後世代に語り続けていかねばな

らないのが私達の使命だと考えております。全国民、世界中の皆様には多大なるご支援、ご協力頂き感謝しかあ

りません。 

今年度の福島南ロータリークラブのテーマ「奉仕の理念を世界に向けて愛を分かち合おう」と言う気持ちで互

いに協力、助け合う気持ちで一年間進めていく所存でおりますので是非よろしくお願い申しあげます。 

８月１日、２日はインターアクトの大阪、福島地区合同研修で第２６６０地区大阪ロータリークラブからイン

タアクト生６５名、ロータリーアン６２名合計１２７名が福島にお出でになり福島成蹊高校がホスト校のため成

蹊高校の支援クラブである当クラブもホスト役として福島県内のインターアクト学生と大阪のインターアクト

学生との交流を８月１日にパレス飯坂で開催され２日目には東日本大震災地、相馬市を両インターアクト学生と

班分けで被災地見学、新たな防災地見学、被災地での新事業立ち上げなどを学び今後の防災について互いに勉強

する事になっております。 

又、８月２日は家族夜間納涼会をコロナ禍で 3 年振りに親睦委員会主体で開催されます。多くのご家族の皆様

に参加して頂き楽しい納涼会にしたいと思っておりますので是非、多くのご家族の皆様に互いにお誘い頂きたく

思っておりますのでよろしくお願い申し上げまして会長挨拶とさせて頂きます。 

◆新会員入会式会   加藤 良子さん                    
加 藤 良 子 さん 

(カトウ リョウコ) 

有限会社サンケン 

[不動産業／不動産売買] 

取締役会長 

＜趣味＞ダイビング、釣り 

カウンセラー：本田 光男さん 

＜本日の昼食メニュー＞ 
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◆ｶﾊﾞﾅｰ補佐ｽﾋﾟｰﾁ   県北第一分区ｶﾊﾞﾅｰ補佐 安部 敏弘 様         
2023-24 年度県北第一分区ガバナー補佐の責務を仰せつかりました。二本松あだた

らロータリークラブの安部敏弘と申します。どうぞよろしくお願い致します。 

最初に、私のガバナー補佐年度を支えてくれます分区幹事、お二方をご紹介します。 

佐藤壮一郎分区幹事、飯田美恵子分区幹事。 

私と分区幹事の 3 名は、「県北第一分区ガバナー補佐チーム」としまして、“ロータ

リークラブの応援団”の志しで、微力ではありますが誠心誠意取り組んで参ります。 

私の自己紹介を申し上げます。 

① ロータリー歴：2014 年 1 月 9 日に善方邦雄会員紹介の元入会しまして、今年で 9 年目となります。 

② 職業分類：電気機械器具製造業 （ものづくり屋） 

③ 会社：（株）アベデン 代表取締役 [https://abeden.biz/] 

④ 趣味：和気あいあいの楽しいゴルフ、パソコン、PA（Public Address イベント音響） 

⑤ 家族：あれから 40 数年の妻と未だ嫁さん無しの長男・次男の 4 人暮らし 

さて、ロータリーの話しに戻します。 

ガバナー補佐のクラブ訪問の目的のひとつに、ガバナーの方針を皆様へお伝えし、

ガバナーと各ロータリークラブのベクトルを合致させる役目がございます。 

本年度、右近八郎ガバナーは、県北第一分区がホーム分区となります関係上 11 月

８日に貴クラブ様への公式訪問が予定されております。しかし年度開始から一日で

も早く、ガバナーの方針とお人柄を皆様に正確にお伝えする方法は、無いものかと

考えまして、PETS の際にビデオメッセージを作って頂けませんかと右近ガバナー

（当時ガバナーエレクト）お願いしましたところ、ご快諾を頂き制作して下さいました。 

これから右近ガバナーのビデオメッセージをご視聴頂きたいと存じます。【ビデオメッセージを視聴しました。】 

結びに、福島南ロータリークラブ様の益々のご発展をご祈念申し上げまして、私の挨拶とさせて頂きます。 

一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

◆クラブ協議会①   計画発表（*各内容は年次計画書にてご覧ください。）  

会場監督 鈴木 光一 SAA    未来計画委員会 一條 浩孝 委員長   クラブ管理運営委員会 

赤間 浩一 委員長 

親睦活動委員会 林 克重 委員長   ロータリー情報教育委員会          スマイリングボックス委員会 

廣澤 俊樹 委員長          菊地 和宏 委員長 

《右近八郎ガバナービデオメッセージ》 

佐藤壮一郎分区幹事 

飯田美恵子分区幹事 


